

東京大学大気海洋研究所

柏地区ならびに大槌地区共同利用研究集会 採択研究者 各位

前略

すでに報道等でご承知のとおり、新型コロナウイルス感染者が東京都ならびに関東圏で増加しており、都県ならびに東京大学の指針・要請に基づき、大気海洋研究所においても「新型コロナウイルス拡散防止に対する措置」を策定し、措置を開始しているところです。

柏地区ならびに大槌での共同利用研究についても、ウイルス拡散の可能性を考慮した結果、来所による共同利用についてはしばらくの間、延期を要請することといたしました。研究集会については全て6月以降の開催予定であり、現時点では延期あるいは中止をお願いするものではありませんが、準備の都合等もあると思いますので、もし日程の変更等をお考えになる場合には、所内対応者のご相談いただけますようお願いいたします。

みなさまの健康を守るとともに、大気海洋研究コミュニティーにとって重要な共同利用をできるだけ早く再開するための措置とご理解いただき、ご協力いただけますようお願いいたします。再開の目処が立ちましたら、あらためてお知らせいたします。ご不明な点は、大気海洋研究所国際研究推進チーム（iarp@ori.u-tokyo.ac.jp）あるいは大槌センター事務室（engan-jimu@ori.u-tokyo.ac.jp）までお問い合わせ下さい。

令和2年3月31日

東京大学大気海洋研究所

所長 河村 知彦